

Dinero para aguacate en el Triángulo

Dicen que los agricultores sinaloenses no están muy conformes con los <u>diputados federales</u> en la asignación de recursos para el campo en el presupuesto 2023. Hablaron con ellos, dialogaron, les hicieron propuestas, pero solo les tomaron una: la de entregar fertilizante gratuito a los productores temporaleros. O sea, no fue a iniciativa de los legisladores federales, sobre todo de Morena, ese beneficio, sino de los agricultores organizados. Unos aseguran que Marte Vega Román, presidente de la Confederación de Asociaciones de Agricultores del Estado de Sinaloa, esperaba más de ellos. Ahí será para la otra. A los presidentes de los módulos de riego con base en el municipio de Angostura les ha llegado una gran cantidad de solicitudes de los agricultores para estar alertas ante las bajas temperaturas.

https://www.debate.com.mx/opinion/Dinero-para-aguacate-en-el-Triangulo-20221220-0021.html